

Руководству***Уважаемые господа!***

ХО «Довребап улаг меркези» имеет прямой договор с железной дорогой Туркменистана, объявлен экспедитором по Туркменистану и является резидентом Туркменистана. ХО «Довребап улаг меркези» оказывает транспортно-экспедиционные услуги на территории Туркменистана и всем странам СНГ, а также Ирана, Афганистана... Компания имеет возможность предлагать самые оптимальные решения по доставке грузов и обеспечивать стабильность и качество исполнения взятых на себя обязательств.

Основное направление нашей компании это грузоперевозки по железной дороге. За время существования мы накопили немалый опыт доставки различных грузов по территории Туркменистана, а так же экспортных/импортных перевозок и транзита груженых и порожних вагонов по Туркмении. Компания постоянно растет и развивается, расширяя спектр своих возможностей, повышение качества сервиса оказываемых услуг и географию перевозок.

В дополнение мы предлагаем:

- Слежение за продвижением груза на всем пути следования в регламентном режиме;
- Складские услуги – хранение, упаковка груза и прочее;
- Оформление всех перевозочных документов;
- Возврат порожних вагонов;
- получение приказа и согласование;
- Автоперевозки грузов;
- Мультимодальные перевозки грузов от двери до двери;

Максимум внимания и уважения каждому клиенту. Начните работать с нами, сэкономите время и деньги!

Преимущества работы с нами:

1. Опыт работы наших профессионалов на рынке более 10 лет. Специалисты компании проконсультируют Вас по вопросам организации перевозок, помогут подобрать тип транспорта и выбрать оптимальный маршрут.
2. Надежные перевозки - работа только с проверенными и надежными компаниями.
3. Стабильное качество услуг - своевременная и точная доставка грузов, полный комплект документов по выполненным перевозкам.
4. Отлаженная система взаимодействия с Клиентами и Перевозчиками. Мы открыты для любого сотрудничества, основанного на взаимном уважении и доверии.

Если вас заинтересовали наши возможности, мы готовы обработать ваше техническое задание и произвести расчет стоимости необходимых Вам услуг.

Приглашаем Вас к взаимовыгодному сотрудничеству!

С уважением,
Директор
ХО «Довребап улаг меркези»
Аррыкова М.Т.



Management**Ladies and gentlemen!**

CW "Dovrebap ulagh merkezi" has a direct contract with the railway of Turkmenistan, has been declared a freight forwarder in Turkmenistan and is a resident of Turkmenistan. CW "Dovrebap ulagh merkezi" provides freight forwarding services on the territory of Turkmenistan and all CIS countries, as well as Iran, Afghanistan ... The company has the opportunity to offer the most optimal solutions for cargo delivery and ensure the stability and quality of performance of its obligations.

The main direction of our company is trucking by rail. During our existence we have accumulated not a small experience of delivery of various cargoes on the territory of Turkmenistan, as well as export / import transportation and transit of loaded and empty cars in Turkmenistan. The company is constantly growing and developing, expanding the range of its capabilities, improving the quality of service and the geography of transportation. In addition we offer:

- Tracking the progress of cargo along the entire route in the regulatory regime;
- Warehouse services - storage, packing of cargo and other;
- Registration of all transportation documents;
- Return of empty wagons;
- Obtaining an order and approval;
- Trucking of goods;
- Multimodal transportation of goods from door to door;

Maximum attention and respect to each client. Start working with us, save time and money!

Advantages of working with us:

1. The experience of our professionals in the market for more than 10 years. The specialists of the company will advise you on the organization of transportation, help you choose the type of transport and choose the best route.
2. Reliable transportation - work only with trusted and reliable companies.
3. Stable quality of services - timely and accurate delivery of goods, a full set of documents for the performed transportation.
4. Debugged system of interaction with customers and carriers. We are open to any cooperation based on mutual respect and trust.

If you are interested in our capabilities, we are ready to process your terms of reference and calculate the cost of the services you need.

We invite you to mutually beneficial cooperation!

Yours faithfully, Dovrebap ulag merkezi
Director Arrykova M.T.

